



# 9月園だより

明野しいのみ保育園

NO. 579

令和2年8月28日発行

暑い日が続いていますが、子ども達は戸外で元気いっぱいにご遊んでいます。さて、いよいよ来週より新園舎での生活がスタートします。昨年の12月より仮設園舎で過ごす子どもたちは、散歩に来るたびに完成に近づいていく園舎に期待を寄せていました。また、散歩に来た時は分園にいるもも組の子ども達に「園舎が出来たら一緒に遊ぼうね」「抱っこしてあげるね」と優しく声をかけてくれていました。もも組の子ども達も、部屋の窓の向こうに見える建て替え工事に興味を持って毎日「わあ」と声を出したり、指差しをしたりして見ていました。少しの間、離れて生活していた他のクラスの友達と一緒に遊べる日を楽しみに待っています。

新しい園舎で一人一人楽しい保育園生活を送れると嬉しいです。 (原尻)

## 9月行事予定

- 14日(月) 身体計測(さくら つくし)
- 15日(火) 身体計測(たんぼぼ)
- 16日(水) 誕生会
- 17日(木) 身体計測(すみれ)
- 18日(金) サロンの方来園  
身体計測(もも)
- 29日(火) 避難消火訓練
- 30日(水) ダンスの見合い  
(3歳児クラス以上)



## ～お願い～

近しい人で新型コロナウイルス感染者が出た場合は感染拡大防止の見地から速やかに報告をお願いします。

## =新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る 運動会の対応について=

全国的に新型コロナウイルス感染症が拡大し本市においても感染事例が報告されています。

10月10日(土)に運動会を予定していますが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の見地から、今年度の運動会を下記の通り実施することとします。

- (1) 参加は1歳児クラス以上とします  
(もも、さくら組は参加しません)
- (2) プログラムを簡素化し開催は2時間以内とする。
- (3) 観覧席が密集しないように、保護者の参加は2名までとします。県外からの来園はお控えください。兄弟児(小中学生等)については可能な限り来園を控えて下さい。
- (4) 観覧は可能な限りマスク着用をお願いします。発熱等体調不良の場合は来園をご遠慮下さい。
- (5) 地域の方及び小学生との交流競技は行いません。

○今後の状況により、実施の有無も含め、変更になる事があります。

## 今月の新刊

- ☆がっけんのかがかえほん「かみであそぼう」
- ☆こどものともセレクション「ぐりとぐら」
- ☆ワンダーはじめてであう名作絵本「ころころパン」



8月21日(金)にちゅうりっぷ組とひまわり組が参加し、ありがとう緑町の会が行われました。新園舎へ引っ越しも間近となりました。仮設園舎では、地域の方々に園庭や散歩に出ると優しく声を掛けてもらったり折り紙のくす玉や七夕には笹の葉をいただいたり子ども達も笑顔で過ごすことが出来ました。そんな地域の方々へメロディオンや歌を披露し、プレゼントや感謝の言葉を贈りました。わらべ歌あそびをしながら触れ合ったり、新園舎での生活に励ましの言葉を頂いたりし、思い出に残る会となりました。